



Médecin généraliste en retraite, Ginette Marchive a repris spontanément du service pour la campagne de vaccination. Elle a vécu avec émotion ces retrouvailles avec des patients et avec l'exercice de son métier.

Son implication pendant 40 ans au service de la santé humaine, son désintéressement, ont été tels qu'il ne pouvait en être autrement. Dès ses débuts en Loire-Atlantique, elle a défendu de grandes causes sociales de santé publique : l'interruption volontaire de grossesse, l'intégrité corporelle et mentale des femmes.

Installée à Millau en 1991, elle y œuvre, audacieusement, à la prise en charge de la toxicomanie par la médecine de ville, puis à la création du réseau Arevho (Addiction réseau ville hôpital). Avec, sans cesse, la volonté de « répondre en équipe aux besoins thérapeutiques et préventifs » et de favoriser l'éducation à la santé. Car pour elle, la consultation médicale passe par l'écoute, puis par l'explication, pour « permettre aux patients de s'approprier leur problématique de santé ».

De même qu'elle a défendu ses convictions politiques avec ardeur, comme élue municipale de l'Alternative de gauche à Millau, Ginette Marchive est restée fidèle à cette approche par l'écoute. Elle s'est ainsi souciée, pendant la pandémie, de l'inscription à la vaccination de personnes en difficulté numérique. Attentive aux besoins des autres, inlassablement.



MUSÉE DE MILLAU ET DES GRANDS CAUSSES
SITE ARCHÉOLOGIQUE DE LA GRAUFESENQUE



MUMIG

Musée de Millau et des

Grands Causses

Place Foch, 12100 Millau

Tél. : 05 65 59 01 08

&

Site archéologique de la
Graufesenque

Avenue Louis Balsan, 12100
Millau

Tél. : 05 65 60 11 37